



Últimos días para solicitar las ayudas de Músicos por la Salud para los centros sociosanitarios y musicales afectados de la DANA

- Destinadas a que los centros de mayores, sociosanitarios y musicales de los municipios que han sufrido daños por la DANA puedan recuperar su actividad
- Hasta el próximo 7 de febrero se podrán pedir las ayudas accediendo al formulario habilitado en la página web: <https://musicosporlasalud.org/guitarrassolidarias/>

31 de enero de 2025

La Fundación Músicos por la Salud comunica que todavía se pueden presentar proyectos hasta el próximo 7 de febrero para pedir las ayudas de las "Guitarras Solidarias". Iniciativa cuyo objetivo fue recaudar fondos para los afectados de la DANA puesta en marcha por la Fundación Músicos por la Salud junto con Tony Aguilar y en colaboración de más de 60 artistas de reconocido prestigio.

Pueden optar a estas ayudas personas físicas o jurídicas de los municipios afectados, que hayan sufrido daños en sus centros sociosanitarios y musicales, o actividades profesionales relacionados con la industria musical y sanitaria, a consecuencia de las inundaciones del pasado 29 de octubre. El objetivo es que puedan retomar, reabrir o reconstruir su actividad profesional, comercial o empresarial.

El procedimiento de solicitud podrá realizarse accediendo al formulario habilitado para la tramitación electrónica de la ayuda, que está disponible en la siguiente página web: <https://musicosporlasalud.org/guitarrassolidarias/>. Una vez se acceda al formulario, los solicitantes deberán llevar a cabo una identificación de la persona demandante.

El importe de la ayuda por beneficiario no podrá exceder los 10.000 euros y se concederá en función de la solicitud realizada mediante la presentación de:



- La información entregada al seguro que acredite los daños producidos por la DANA o, alternativamente, una memoria explicativa con evidencia de daños materiales (destrucción de bienes, pérdida de inventarios, interrupción de operaciones).
- Una declaración responsable de que tiene intención de continuar con la actividad profesional, comercial o empresarial.

Para garantizar los principios de transparencia, libre concurrencia y no discriminación en la participación de los solicitantes, se va a constituir un Comité de Evaluación, que analizará, en detalle, las solicitudes de ayuda por estricto orden de recepción y se publicarán aquellas que se concedan, indicando los importes de las mismas.

La Comisión de Evaluación estará formada por miembros de la Fundación Músicos por la Salud y Tony Aguilar.

Sobre la fundación Músicos por la Salud

Es [la fundación](#) con mayor actividad en la implementación de la música como manera de mejorar la situación de pacientes y personas en situación de vulnerabilidad. Trabaja, desde 2015 para humanizar, con microconciertos, la experiencia de los pacientes de hospitales y centros sociosanitarios.

Desde su creación, ha ayudado a casi medio millón de personas en nuestro país colaborando con 65 hospitales y 340 centros sociosanitarios y asistenciales. Actualmente busca reducir el estrés e incrementar el bienestar de los pacientes, solicitando al Gobierno y comunidades autónomas que sigan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud e implementen políticas que incluyan la música en el entorno sociosanitario tal como lo hacen otros países de nuestro entorno.

Para más información y gestión de entrevistas:

Guillermo Giner, patrono fundador || guillermo@musicosporlasalud.org || TLF: 666 55 20 50

Miriam de Arriba Cámara, comunicación || miriam.dearriba@musicosporlasalud.org || TLF: 647 61 32 65

INFORMACIÓN ADICIONAL Y CUENTAS SUGERIDAS EN REDES SOCIALES

- Memoria de la Fundación <https://www.musicosporlasalud.org/info/memoria-musicos-por-la-salud.pdf>
- Kit prensa www.musicosporlasalud.org/info/kit_prensa_musicos_por_la_salud.pdf
- Músicos por la Salud www.musicosporlasalud.org
- Twitter [@mporlasalud](https://twitter.com/mporlasalud)
- Instagram [@musicosporlasalud](https://www.instagram.com/musicosporlasalud)
- Hashtags [#MúsicosPorLaSalud](https://www.instagram.com/hashtag/MúsicosPorLaSalud)
- Facebook [@MusicosporlaSalud](https://www.facebook.com/MusicosporlaSalud)
- YouTube [@Musicos_por_la_Salud](https://www.youtube.com/@Musicos_por_la_Salud)